
  前期後半がスタートしました！ 

校長 江渡 俊晴 

本校では、８月２２日から前期後半がスタートしました。夏休み明け集会では、子供たちの

元気な姿を見ることができて、嬉しくなりました。

校長からの話として、まずは夏休み前に全校児童と曜日を用いて約束をした、「“火”花火な

どの火遊び、“水”海や川での事故、“木”熱中症対策、“金”お小遣いの使い方、“土”外で元気

に遊ぶ、“月・日”８月２２日に元気に登校する」について守ることができたかを確認しました。

また、本校のスローガンである“夢を叶えよう太陽っ子”と結びつけ、パリオリンピックで活

躍された選手のお話や、パラリンピックも引き続き応援するよう呼びかけました。

最後に、残り３４日となる前期後半も、４月に立てた目標（めあて）をしっかりと確認し、

一人一人が最後まで粘り強く頑張るよう話しました。

校地内に歩道ができました！ 様々なご支援に感謝！ 

校地内の車の往来により、以前から登下校時の児童の動線上で事故等が起こらないかを大変

危惧しておりました。また、徒歩で児童を送ってこられた保護者の方からも、「校地内が一番危

険ですね」との声が寄せられていました。そこで、早速ＰＴＡの役員会で話題にしたところ、

様々な経緯をたどり、学区にあります「田中建設株式会社」様が、太陽っ子の安全のために、

地域貢献という形で、無償で歩道を設置してくださいました。先日、校長室において「感謝状」

を贈呈させていただきました。心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

また、地域の方からも、図書カード（１万円分）を寄付していただきまし

た。希望によりお名前は掲載いたしませんが、感謝の念に堪えません。太陽

っ子たちのために、大切に使わせていただきます。
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①正門前の押しボタン式信号を使って登校する児童、②桜トンネルを通って登校する児童 

歩道及び横断歩道を設置したことに伴い、

登校の仕方について、上の図を用いて、全校

児童に指導しました。（なかよし会方面、西

門方面から登校する児童は、今までどおりで

す。） 

下校時も同じルートを通ります。下校時

は、玄関前を通る車もあることから、児童に

は気を付けて歩くよう指導しています。安全

確保のため、保護者の皆様も車で来校する際

は、引き続き徐行をお願いします。 

登下校に関する基本的な考え 

①できるだけ徒歩で登校させてください。 

②校地内の安全確保の観点からも、登下校の時

間帯は特に車の来校を減らしたいと考えて

います。学校周辺の安全な場所で降ろして歩

かせるなど、御協力をお願いします。 

③車で来校する時は、最徐行でお願いします。 

11 月には駐車場が新設されることから、校

地内への車の乗り入れ方法に関しては、今後も

検討していく予定です。 

お知らせ＆お願い ４月に発生した台湾東部沖地震。本

校では児童会が中心となり募金活動を

行いました。

本校と姉妹校交流している北成小學

は、幸いにもほとんど被害がなく、「被

災したところのために使ってほしい」

とのことでしたので、関係機関をとお

して、寄付しました。

遅くなりましたが、ご

報告いたします。

   寄付金総額 円

   ご協力ありがとうございました。 

・７月中旬より、スクールサポートスタッフと

して、蛯名幸子が勤務しております。教材等

の印刷や物品の準備、電話対応等が主な業務

となります。よろしくお願いします。 

・夏休みが終わり、描画や習字など、作品づく

りに取り組んできた児童がたくさんいまし

た。先日、保護者ボランティ

アのご協力により、作品を

梱包し、各種作品展に応募

しました。ありがとうござ

いました！ 

① 

② 


